

CEREMONIE DE CLOTURE DU PROGRAMME GRAINES DE PATISSIER (FONDATION VALRHONA)

EN PRESENCE DE MONSIEUR GUILLAUME GOMEZ

Une dizaine de jeunes qui ont participé au programme d'insertion professionnelle GRAINES DE PATISSIER, auront la chance de présenter leurs réalisations pâtissières le 21 juillet prochain, à l'occasion de la Cérémonie de Clôture du programme, à Monsieur Guillaume GOMEZ, Représentant Personnel du Président de la République pour la Gastronomie et l'Alimentation.

Dans chacune des villes participant au programme, la promotion de Graines de Pâtissier relève un « Grand Défi » qui offre l'opportunité à un gagnant de réaliser un stage de 3 jours à l'École Valrhona Paris. Ce stage se termine par un Buffet de fin de stage et une Cérémonie de Clôture.

Cette cérémonie de remise des diplômes aura lieu à **l'Ecole Valrhona Paris** (47, rue des archives, 75003 Paris) le **jeudi 21 juillet à 15h30**.

Qu'est-ce que Graines de pâtissier ?

Graines de pâtissier est un programme d'insertion professionnelle qui permet à des jeunes sortis du système scolaire de découvrir et tester le métier de pâtissier avant de s'engager en contrat d'apprentissage. Parallèlement, ce programme, permet aux professionnels pâtissiers, boulanger et restaurateurs, qui ont un besoin de recrutement, de faire découvrir leur métier et de recruter le futur talent de leur équipe !

Porté depuis 2017 par la Fondation Valrhona, Graines de Pâtissier est devenu une pré-apprentissage subventionnée par le Ministère du Travail dans le cadre du Plan d'Investissement dans les Compétences.

En partenariat avec le Réseau des Ecoles de la Deuxième Chance et des Centres de formations engagés pour l'insertion professionnelle, le programme se déploie dans 11 villes en France : Marseille, Valence, Lyon, Paris, Valenciennes, Dunkerque, Tourcoing, Lille, Nantes, Tours et la Guadeloupe. Ce partenariat gagnant-gagnant repose sur une collaboration étroite entre des acteurs public et privés qui mettent toute leur compétence au service de la rencontre entre les jeunes et les futurs patrons.

Entre 2017 et 2021, ce sont 211 jeunes entre 16 et 25 ans qui ont participé : 41 % d'entre eux ont repris une formation ou trouvé un emploi dans la **pâtisserie** et métier de bouche avoir testé le métier !

« Le lien fort que nous entretenons avec notre fondateur Valrhona d'un côté et notre vocation de contribuer à une gastronomie inclusive et responsable de l'autre, nous a poussé à agir : nous proposons de mettre en lien les jeunes qui veulent découvrir le métier de pâtissier et les

artisans à la recherche d'apprentis. » Melissa FOURNAUX, Déléguée Générale de la Fondation Valrhona.

A la fin du parcours, les jeunes relèvent « le Grand Défi », il s'agit pour eux de présenter leur propre pâtisserie à un jury composé de professionnels, de professeurs de CFA et de l'Ecole de la Deuxième Chance, pour décrocher un stage de 3 jours à l'Ecole professionnelle Valrhona Paris. Un pas de plus pour aider ces jeunes à se lancer dans le métier.

Pour en savoir plus : <https://grainesdepatissier.com/>

Vidéo témoignage : [Playlist Fonds Solidaire Valrhona](#)

Lien téléchargement photos : [Photos Dossier Presse](#)

A propos de la Fondation Valrhona :

La Fondation Valrhona est un organisme qui finance et déploie des projets d'intérêt général. Sa mission est de mobiliser son écosystème pour rendre la filière cacao juste et durable et pour une gastronomie plus inclusive et responsable.